



Dreams Come True

豊崎中学校 進路・キャリアだより

第7号

令和6年9月17日

豊崎中学校

○みなさん、1学期後半が始まり、定期テストも終わりました。その結果を受け1学期の成績が出ます。3年生は、いよいよ受検に向け、本格的に取りくむ時期ですので、その結果を踏まえ、今後の受検勉強の取り組みをしましょう。1・2年生も、今のうちから成績は頑張ってあげるようにしましょう。よく受検前に「1・2年のうちから頑張れば良かった」と言う声を毎年聞きます。1学期の成績を見て、今後の課題を見つけ取り組むようにしましょう！

那覇商業・那覇工業・南部農林体験入学の様子と感想

☞

那覇
工業



*那覇工業高校に行って、機械科では旋盤、溶接、原動機、CADなどの体験をしました。特に溶接実習で焼くところがとても印象に残りました。目をやけどしないように、トラスコという道具を使って見てみると、火花がちらばって光のように光っていてすごかったです。他にも旋盤実習の時に、けん玉を作り、旋盤の使い方や削り方、この機械で物を作れることを知って楽しかったです。

☞

那覇
商業



*最初行く前は、筆者志望は商業科だったけど、国際経済科も楽しそうで行って良かったと思った。情報処理科ではコンピューターでホームページを作成したり、国際経済科では中国語クイズや企業との商品開発のグループの話を聞けたりした。商業科では、簿記の現金出納簿を書いたりした。体験に行かないとできないことだから、いい経験になったと思う。

☞

南部
農林



*実際に体験することで、どんなことをするのかが分かった。自分にあった学科を見つけることで進学したいところを決定することができた。
*水耕栽培の話では、土耕栽培に比べ、すぐたくさんてくれるなど、メリット・デメリットを学んだ。

*体験入学で、実際に体験することで、高校の特徴が良く分かり、今後の進路の参考になったという感想がありました。1・2年生の皆さんも来年、再来年の体験入学をぜひ参加するようにしてくださいね。今後は普通科の高校の体験入学が行われます。その様子も進路・キャリア通信を通してお伝えする予定です。

お知らせ

「公共財団沖縄県国際交流・人材育成財団 奨学金」について
・先々週、3年生に高校入学後の奨学金についての説明とパンフレットを配布しています。奨学金をご希望の3年生のご家庭は、今週19日までに生徒を通して進路担当までご連絡ください。